
Klimaneutral geliefert

Zertifikat
Dieses Dokument bescheinigt, dass

für alle Pakete CO2-neutralen Versand anbietet.

Seit 2012 setzt die DPDgroup neue Maßstäbe in der Branche, indem wir jedes Paket klimaneutral 

zustellen – ohne zusätzliche Kosten für unsere Kunden. Dazu messen wir unsere CO2-Emissionen, 

reduzieren sie und kompensieren dann freiwillig die verbleibenden Emissionen durch Investitionen 

in nachhaltige CO2-Ausgleichsprojekte. Die Kompensationsaktivitäten der DPDgroup sind freiwillig, 

nicht steuerbefreit und wir haben keine Beteiligungen an den Projekten, die wir unterstützen. Dar-

über hinaus sind alle unsere Kompensationsprojekte nach dem strengen Verified Carbon Standard 

(VCS) zertifiziert.

Anzahl der Pakete Kg Co2 ausgeglichen

Zeitraum:

kgCO2e compensated

This document certifies that

demonstrates CO2 neutral deliveries for all its parcels.

Period: 

Carbon Neutral

Certificate

Number of parcels

Image: DPD Green Delivery

Since 2012, DPDgroup has been raising industry standards by making every parcel we deliver 

carbon neutral at no extra cost to our customers. We do this by measuring, reducing our CO2 

emissions, and then voluntarily compensating our remaining emissions by investing in high quality 

carbon offsets. DPDgroup’s carbon offsetting activity is voluntary, not tax-exempt and we do not 

have equity investments in the projects we support. Moreover, all our carbon offsetting projects 

are certified by the rigorous Verified Carbon Standard (VCS).

Customer Name

789 012

from 01/01/2021 to 31/12/2021

123 456


	Anzahl der Pakete: 53.820
	KG CO2 ausgeglichen: 29.523
	Kundenname: Smartbox Pro GmbH
	Zeitraum: vom 01.01.2022 bis 31.12.2022


